

Herr Gerhard Herrmann

trat 1957 dem Deutschen Roten Kreuz im Alter von 19 Jahren bei. Seit 1962 ist er in Wiesloch aktiv. Bereits 1964 wurde er zum Schriftführer gewählt. 1974 wurde er Gruppenleiter des Jugendrotkreuzes.

Mitte der 70er Jahre übernahm er zusätzlich das Amt des Schatzmeisters, das er äußerst genau und gewissenhaft ausführte. 1980 wurde er an der Seite von Alois Kohlauf zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Nach dessen Tod im Jahre 1985 übernahm er die Geschäfte des Ortsvereins als dessen Vorsitzender bis zum Jahre 2006. Seitdem ist er Ehrenvorsitzender des DRK-Ortsvereins.

In dieser Zeit begleitete er zahlreiche Rotkreuzgenerationen als Motor, Ratgeber und väterlicher Freund. Von seinem Handeln, das er stets am Wohl hilfsbedürftiger Menschen ausrichtete, ist das DRK Wiesloch bis heute geprägt. Unter seiner Schirmherrschaft wuchsen Jugendrotkreuz und DRK-Bereitschaft zu den größten Organisationseinheiten im DRK-Kreisverband Rhein-Neckar/ Heidelberg e.V. heran.

Gerhard Herrmann war 1987 der Hauptorganisator der Feierlichkeiten aus Anlass des 100-jährigen Bestehens des Ortsvereins Wiesloch.

Er war an der Durchführung vieler internationaler Begegnungen beteiligt, so war er zum Beispiel für die Wettbewerbe anlässlich verschiedener Jubiläen des DRK-Ortsvereins und des Jugendrotkreuzes mit Teilnehmern aus Deutschland, Dänemark, Frankreich, Niederlande und Österreich der Motor.

Gerhard Herrmann unterhält zahlreiche Kontakte zu in- und ausländischen Rotkreuzgesellschaften, auch in Wieslochs Partnerstädten.

In den 80er und 90er Jahren war er an der Organisation von Sammlungen und Hilfstransporten nach Ungarn und Rumänien beteiligt.

Ende der 80er bis Mitte der 90er Jahre erfolgte die intensive Sozialbetreuung von Asylbewerbern unter seiner Federführung. Betreut werden von ihm aber auch bis heute DRK-Mitglieder und zahlreiche ältere und kranke Mitbürgerinnen und Mitbürger unserer Stadt. Jährlich sind das über 200 Hausbesuche.

Der Behinderten-Sportgruppe Wiesloch im Badischen Behindertensportverband e.V. gehört er seit dem 19. April 1985, zuerst als 2. Vorsitzender und seit 13. Februar 2009 bis jetzt als 1. Vorsitzender, an.

Im Sozialverband VdK Deutschland e.V., Ortsgruppe Wiesloch, ist er seit 1998 Vorstandsmitglied. Hier widmet er sich der Mitglieder- und Seniorenbetreuung mit rund 100 Hausbesuchen jährlich.

Dem Stadt seniorenrat Wiesloch gehört Gerhard Herrmann seit 2002 in der Funktion als 2. Vorsitzender an. Im BÜTZ, Bürgertreff am Adenauerplatz, ist er seit 5 Jahren als freier Mitarbeiter im ehrenamtlichen Einsatz.

Auch über den sozialen Bereich hinaus zeigte er stetes Engagement:

Er war 1970 Mitinitiator von „Wein und Markt“ und hat diese Veranstaltung über 30 Jahre tatkräftig unterstützt.

Bei seinem Arbeitgeber, der damaligen Deutschen Bundespost, engagierte er sich in Führungsfunktionen im posteigenen Katastrophenschutz.

Kurzum: Gerhard Herrmann lebt die Grundsätze des Roten Kreuzes und kümmert sich um „seinen DRK-Ortsverein“ sowie um sozial Benachteiligte, Kranke und Senioren. Er prägt das soziale Leben Wieslochs an entscheidenden Stellen mit.

Er hat sich auf vielfache Weise um die Stadt Wiesloch verdient gemacht.

Der Gemeinderat verleiht ihm aus Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, den 17. Oktober 2010

Für den Gemeinderat:

Franz Schaidhammer
Oberbürgermeister